



**PRESS RELEASE RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA
PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH KALIMANTAN SELATAN (BANK KALSEL)
TANGGAL 17 JULI 2017**

Persaingan usaha yang kian ketat di era Masyarakat Ekonomi Asean (MEA) ini mengharuskan Bank Kalsel bersaing langsung dengan bank - bank pemerintah dan swasta baik nasional maupun asing pada tingkat lokal maupun nasional. Untuk itu Bank Kalsel harus segera berbenah diri dan memperkuat posisi agar lebih gesit dalam merebut peluang. Kemampuan intermediasi keuangan harus semakin meningkat didukung strategi bisnis yang jitu dalam menjawab tantangan terkini.

Upaya yang dilakukan Bank Kalsel salah satunya melalui konsolidasi organisasi dalam rangka meningkatkan kinerja Bank secara keseluruhan. Melalui adanya Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPS-LB) yang diadakan pada tanggal 17 Juli 2017 telah diambil langkah strategis penyegaran organisasi berupa perubahan pengurus (Direksi) yang efektif sejak tanggal 25 Juli 2017. RUPS-LB yang dihadiri oleh seluruh para Pemegang Saham atau yang mewakili, diselenggarakan sebagai konsekuensi dari perjalanan implementasi amanat Rapat Umum Pemegang Saham (RUPS) yang telah dilaksanakan sebelumnya dalam pertanggungjawaban akhir tahun Bank Kalsel.

Direksi baru yang terpilih sebelumnya sudah menjalani tahapan seleksi yang ketat termasuk melalui mekanisme Fit & Proper Test. Peserta yang diseleksi berasal dari para calon Internal dan eksternal yang melibatkan Dewan Komisaris dan assessor profesional dari luar Bank Kalsel.

RUPS-LB mengamanatkan bahwa Bank Kalsel harus mampu menjadi bank yang maju dan berperan penting dalam pembangunan khususnya untuk Provinsi Kalimantan Selatan. Oleh karenanya, segenap jajaran Bank Kalsel harus mampu dan serius dalam bekerja sama untuk bergerak menuju perubahan dibawah kendali Pengurus baru serta Direksi baru harus menjadi lokomotif Bank Kalsel melaksanakan program transformasi BPD mewujudkan BPD yang kuat, kompetitif dan kontributif.

Adapun susunan Direksi Baru berdasarkan hasil RUPS LB tanggal 17 Juli 2017 yang diselenggarakan di Hotel Rattan Inn Banjarmasin, adalah :

- Direktur Utama : Dr. Doddy Setyantoko S, SH, MM*)
- Direktur Bisnis & Usaha Syariah : Drs. IGK. Prasetya**)
- Direktur Kepatuhan : Widya Rumadja, SE, MM*)
- Direktur Operasional : Yunita Martha, SE, MM, Ak

*) Efektif setelah mendapat persetujuan Otoritas Jasa Keuangan (OJK).

***) Sementara menunggu persetujuan Otoritas Jasa Keuangan (OJK), yang bersangkutan menjabat Direktur Kepatuhan

Banjarmasin, 27 Juli 2017

BANK KALSEL

A handwritten signature in black ink, appearing to read "IZHAR".

IZHAR

Pemimpin Bidang Sekretaris Perusahaan